

平成 30 年 9 月 3 日

## 2018 年第 2 学期始業式 式辞

皆さん、おはようございます。ここ 2 日ほど前から朝晩がとっても涼しく感じられるようになってきました。今年の夏は、例年にはない異例の猛暑でした。まだ日中は、暑いですが、いよいよ 2 学期が始まります。心配なことは明日の台風です。午後から接近または上陸すると言われています。かなり勢力の強い台風です。この後、担当の先生から、対応について連絡をしていただきます。

ところで、終業式に、2 つ話をしましたが、その内の 1 つ「規則正しく計画的に夏休みを過ごしてください。」と言う話をしましたが、皆さんは、計画的に過ごせましたか？

皆さんにとっては、短かくてあっという間に終わってしまったという感想ではないでしょうか。もしそうだとしたら、生徒の皆さん一人ひとりが、大変充実していたことの証だろうと思います。全てが計画通りに行く人はほとんどいません。いや、誰もいません。7 割ほどできたら上出来と思ってください。と言いましたね。仮にやりたいことが 5 つあったとしたら、そのうちの 1 つぐらいは完璧 100% を目指してください。という話をしましたがいかがでしたか。

① 夏季休業中、みなさんそれが本当によく頑張ったと思います。

先ずは、この厳しい猛暑の中、皆がこうして元気に始業式を迎えたことを大変嬉しく思います。

❷もう1つは、勉強や部活動に頑張った生徒、また、それ以外に、東北ボランティアに行ってくれた生徒、インターンシップで県庁や手塚治虫記念館、図書館、公民館などの事業所にお世話になり職場体験をした生徒、皆さんそれぞれが夏休みにしかできないことを精一杯してくれたと思います。

2学期もこの調子で頑張って欲しいと思います。

これで式辞といたします。